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Protokoll  

der 16. Sitzung des Verwaltungsausschusses 

 
 
 

Datum: 14.10.2021 

Ort:  Wasserbau (Stadtsaal) Flöha 

Zeit:  19:00 Uhr – 19:35 Uhr  

 

Anwesenheit Stadträte: 

Stadtrat Herr Pech  

Stadtrat Herr Dr. Garbe  

Stadtrat Herr Oehme  

Stadtrat Herr Richter  

Stadträtin Frau Penz  

Stadtrat Herr Rennert, D.  

Stadtrat Herr Dr. Baldauf  

Stadträtin Frau Sehm  

Stadtrat Herr Kühn  

Stadträtin Frau Sell  

Stadtrat Herr Quaiser entschuldigt 

   
Anwesenheit Stadtverwaltung: 

Oberbürgermeister Herr Holuscha entschuldigt, vertreten durch SR Pech 

Amtsleiterin Finanzverwaltung  Frau Pentke  

Amtsleiter Bauverwaltung Herr Stefan  

Amtsleiter Hauptverwaltung Herr Mrosek entschuldigt 

Gleichstellungsbeauftragte Frau Röpke  

Protokollführerin Frau Volkmer  

   

Gäste 1  

 
 
Tagesordnung öffentlicher Teil: 
 

1. Eröffnung und Begrüßung 
2. Feststellung der ordnungsgemäßen und fristgerechten Einladung und Beschluss-

fähigkeit 
3. Bekanntgabe und Bestätigung der Tagesordnung 
4. Protokollbestätigung der 15. Sitzung des Verwaltungsausschusses vom 16.09.2021 
5. Festlegung der Protokollunterzeichnung der heutigen Sitzung 
6. Beschluss über die Annahme einer Geldspende gem. § 28 Abs.2 Nr.11 u. § 73 Abs.5 

SächsGemO sowie § 10b EStG i.V.m. § 52 AO (Vorlage-Nummer: VWA-020/2021) 
7. Beschluss über die Annahme einer Geldspende gem. § 28 Abs.2 Nr.11 u. § 73 Abs.5 

SächsGemO sowie § 10b EStG i.V.m. § 52 AO (Vorlage-Nummer: VWA-021/2021) 
8. Beratung über einen Beschluss des Termins für die Wahl des Oberbürgermeisters der 

Großen Kreisstadt Flöha im Jahr 2022 (Vorlage-Nummer: VWA-022/2021) 
9. Beratung über einen Beschluss zur Unterstützung des Vereins ibug e.V. bei der 

Ausrichtung des Festivals „ibug 2022“ (Vorlage-Nummer: VWA-023/2021) 
10. Informationen 

 
TOP 1 
Eröffnung und Begrüßung 
Oberbürgermeister Holuscha befand sich im Urlaub und wurde durch Herrn Stadtrat Pech 
vertreten. Er eröffnete die Sitzung und begrüßte alle Anwesenden. 
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TOP 2 
Feststellung der ordnungsgemäßen und fristgerechten Einladung und 
Beschlussfähigkeit  
Die Einladung wurde am 06.10.2021 allen Stadträten mit der Deutschen Post zugeschickt und 
in den Schaukästen des Rathauses und der Multifunktionalen Einrichtung ausgehangen. Die 
ordnungsgemäße und fristgerechte Einladung sowie die Beschlussfähigkeit wurden 
zusammenfassend durch den stellvertretenden Oberbürgermeister festgestellt. Es waren 10 
Stadträte anwesend und der Verwaltungsausschuss beschlussfähig. 
 
TOP 3  
Bekanntgabe und Bestätigung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wurde so bestätigt. 
 
TOP 4 
Protokollbestätigung der 15. Sitzung des Verwaltungsausschusses vom 16.09.2021 
Das Protokoll der 15. Sitzung des Verwaltungsausschusses vom 16.09.2021 wurde bestätigt. 
 
TOP 5 
Festlegung der Protokollunterzeichnung der heutigen Sitzung 
Frau Sehm und Herr Dr. Garbe unterzeichnen die Protokolle der heutigen Sitzung. 
 
TOP 6 
Beschluss über die Annahme von Geldspenden gem. § 28 Abs.2 Nr.11 u. § 73 Abs.5 
SächsGemO sowie § 10b EStG i.V.m. § 52 AO (Vorlage-Nummer: VWA-020/2021) 
Herr Pech verlas den Beschlusstext. 
 
Der Verwaltungsausschuss hatte keine Fragen und stimmte der Annahme der Spende von der 
Volksbank Mittleres Erzgebirge e.G. i.H.v. 250,00 € einstimmig zu. 
 
Beschluss Nr. 023/16/2021 
Abstimmungsergebnis: einstimmig ja (10) nein (-) Enthaltungen (-) 
 
TOP 7 
Beschluss über die Annahme von Geldspenden gem. § 28 Abs.2 Nr.11 u. § 73 Abs.5 
SächsGemO sowie § 10b EStG i.V.m. § 52 AO (Vorlage-Nummer: VWA-021/2021) 
Herr Pech verlas den Beschlussvorschlag. 
 
Einstimmig stimmte der Verwaltungsausschuss der Annahme der Spende von SAN Stahlbau 
GmbH i.H.v. 1.000,00 € zu. 
 
Beschluss Nr. 024/16/2021 
Abstimmungsergebnis: einstimmig ja (10) nein (-) Enthaltungen (-) 
 
TOP 8 
Beratung über einen Beschluss des Termins für die Wahl des Oberbürgermeisters der 
Großen Kreisstadt Flöha im Jahr 2022 (Vorlage-Nummer: VWA-022/2021) 
Im Jahr 2022 stehen sowohl die Wahl des Landrates Mittelsachsen als auch die des 
Oberbürgermeisters für die Stadt Flöha an. Der Kreistag hat bereits beschlossen, dass die 
Landratswahl am Sonntag, den 12.06.2022 durchgeführt wird. 
In Anlehnung an diesen Beschluss wird vorgeschlagen, die Wahl des Oberbürgermeisters für 
die Große Kreisstadt Flöha ebenfalls an diesem Datum durchzuführen. Der Termin für einen 
eventuell notwendigen zweiten Wahlgang wird auf Sonntag, den 03.07.2022 gelegt. 
 
Auf Nachfrage von Stadtrat Oehme, ob die Termine für die Oberbürgermeister-Wahl mit 
umliegenden Festen abgeglichen wurden und sich somit nicht kollidieren würden, entgegneten 
Herr Stefan und Frau Pentke, dass dies nicht geprüft wurde. Die Wahl zum Landrat findet 
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unabhängig von der Oberbürgermeister-Wahl an den genannten Daten statt, die Stadt Flöha 
bündelt lediglich beide Wahlen miteinander. Außerdem sind gesetzliche Fristen wie die 
öffentliche Bekanntmachung u.a. einzuhalten. Die Termine wurden auch an diese Fristen 
angepasst. 
 
Der Verwaltungsausschuss hatte hierzu keine Einwände, sodass der Beschlussvorschlag in 
die Stadtratssitzung übernommen werden kann. 
 
Vorbereitung Beschlussvorlage Stadtrat am 28.10.2021: VA Herr Mrosek 
 
TOP 9 
Beratung über einen Beschluss zur Unterstützung des Vereins ibug e.V. bei der 
Ausrichtung des Festivals „ibug 2022“ (Vorlage-Nummer: VWA-023/2021) 
Durch den Verein ibug e.V. wurde ein Antrag auf Unterstützung zur Ausrichtung des Festivals 
im Jahr 2022 gestellt. Es soll wieder auf dem Gelände der ehemaligen Buntpapierfabrik in der 
Augustusburger Straße 118 stattfinden. 
Herr Pech verlas den Beschlussvorschlag und ergänzte, dass der Technische Ausschuss sich 
bereits mehrheitlich für eine Unterstützung aussprach. 
 
Frau Pentke informierte die Anwesenden darüber, dass eine schriftlich vorliegende Anfrage 
der AfD-Fraktion zu diesem Thema durch den Oberbürgermeister persönlich nach Rückkehr 
aus seinem Urlaub beantwortet wird. 
Weiterhin gab sie an, dass die Abrechnung aller Medien (u.a. Ablesen der Zählerstände) für 
die Veranstaltung in diesem Jahr in den nächsten Tagen erfolgen wird. Die finanzielle 
Abrechnung ist bereits abgeschlossen – der Zuschuss wurde mit der geforderten Mietzahlung 
für die Nutzung des Areals verrechnet. 
 
Es gab keine Fragen oder Einwände, sodass der Beschlussvorschlag in die Stadtratssitzung 
übernommen wird. 
 
Vorbereitung Beschlussvorlage Stadtrat am 28.10.2021: VA Frau Pentke 
 
TOP 10 
Informationen 
keine 
 
 
 

 
 
 
Pech 
Stlv. Oberbürgermeister 

Protokoll 
Frau Volkmer 

Ausschussmitglied 
Frau Sehm 

Ausschussmitglied 
Herr Dr. Garbe 

Flöha, 21.10.2021 
 

 


